

rendu auprès de M. Armand Dugas, avocat, qui est retenu au lit depuis quelques semaines par une légère attaque de fièvre.

En apprenant que M. Armand Dugas était le secrétaire de l'Association Catholique de la jeunesse Canadienne-française, Sa Grandeur dit en levant la main: "Alors je le bénis deux fois ce cher enfant."

M. Armand Dugas faisait route vers Vancouver en compagnie de son père lorsque, arrivé à St-Boniface, il fut arrêté par une indisposition. L'attaque de fièvre dont il a été frappé étant des plus bénignes, tout nous porte à espérer qu'il sera bientôt rétabli et qu'il pourra sous peu reprendre le chemin de l'Est.

BRUXELLES, MAN. PAROISSIENS RECONNAISSANTS. — On nous écrit de Bruxelles, Manitoba: Le 1er novembre, jour de la Toussaint les paroissiens ont fêté le Rév. M. Heynen leur digne curé à qui ils doivent la construction de leur belle église et du local du "Cercle paroissial". La fanfare, "l'Union de Bruxelles" sous la direction de MM. Elie Ledoyen et Adolphe François, a prêté son concours dévoué à cette fête qui a eu lieu dans la salle du Cercle. On peut dire que toute la paroisse y assistait. Le Rév. M. Heynen a été reçu avec enthousiasme par le Comité paroissial. Le secrétaire lui a lu une adresse dans laquelle il a exprimé chaleureusement la gratitude de tous, et lui a offert pour le nouveau presbytère, un bel ameublement de salon produit d'une souscription générale à laquelle, fait digne de remarque, s'étaient associés un grand nombre d'anglais de Holland désireux de marquer ainsi leur haute estime envers M. le Curé. Celui-ci, très touché de cette manifestation, en a remercié éloquemment toute la paroisse.

Cette fête catholique s'est terminée par un concert de la Fanfare.

L. H.

RECOMMANDÉE AUX PRIERES

Nous prions nos abonnés de vouloir bien se souvenir dans leurs prières, de l'âme de Madame Firmin l'réfontaine décédée à St Pierre, Man. le 21 octobre dernier.

Madame Préfontaine était une fidèle abonnée des CLOCHES de St Boniface.